

Die Produktion der unten aufgeführten Artikel wird zum 01. Oktober 2017 eingestellt.
Manufacturing of the products mentioned below will be discontinued by October 1st, 2017.

Ersatzteile: Defekte Ware kann durch den unten aufgeführten Ersatzartikel ab sofort ausgetauscht werden.
Spares: In case of needed spares replacement product can be provided right away.

Reparaturen: Reparaturen werden, soweit noch Ersatzteile verfügbar sind, durchgeführt.
Repairs: Repairs will be done as long as components are available.

Abgekündigte Produkte / Discontinued Products

Artikelnummer	Artikelbezeichnung
101146	SENTIR edge 245 TKLL Kontaktprofil mit 2 Dichtlippen
Article number	Article description
101146	SENTIR edge 245 TKLL contact profile with 2 sealing lips

Ersatzartikel / Replacement Products

ASO Safety Solutions empfiehlt als Ersatz folgendes Bauteil der SENTIR *edge* Produktreihe einzusetzen.
ASO Safety Solutions recommends following component of the SENTIR edge product series as replacement product.

Artikelnummer	Artikelbezeichnung
1502-0550	SENTIR edge 25.45 TTLL Kontaktprofil mit 2 Dichtlippen
Article number	Article description
1502-0550	SENTIR edge 25.45 TTLL contact profile with 2 sealing lips

Support / Support

Für weitere Informationen können Sie uns unter +49 (0)2941-9793-0 erreichen.
For further information and support please contact us at +49 (0)2941-9793-0.